

PANDÉMIE COVID-19

Vaudreuil, le 19 MARS 2020. -

Veuillez prendre note que les services de consultations téléphoniques sont toujours maintenus 24 heures par jour / 7 jours sur 7, par contre certaines contraintes s'appliquent pour toute nouvelle demande d'admission et sera permise seulement aux femmes et leurs enfants victimes de violence conjugale de la région de Vaudreuil-Soulanges, aucune admission ne sera acceptée d'une autre région et aucun transfert d'une autre maison ne sera accepté. Ces consignes sont drastiques, mais nécessaires vu l'urgence de la situation, et ce jusqu'à nouvel ordre.

Nous vous aviserons de tout changement, d'ici là si vous avez des questions n'hésitez pas à communiquer avec nous.

Merci de votre collaboration,

Véronique Girard Directrice générale